

## **NOTA DE PRENSA**

### **CONGRESISTA ZEBALLOS SE REUNIÓ CON MINISTRO DE ECONOMÍA**

El congresista Washington Zeballos se reunió el día de ayer jueves 9 de octubre con el Ministro de Economía Luis Carranza, para tratar diversos temas relativos al desarrollo de Moquegua. Los temas abordados con el ministro fueron los siguientes:

1. El congresista reiteró y fundamentó ante el ministro la necesidad que el MEF apruebe la autorización para que en el CETICIOS ILO se puedan instalar fábricas para el Procesamiento de Algas Marinas, así como para la elaboración de Aceite de Oliva virgen y extra-virgen, que permitirían generar nuevos puestos de trabajo e impulsar actividades orientadas a la exportación. El ministro se comprometió a evaluar el tema.
2. El congresista alcanzó y le propuso al Ministro la necesidad de apoyar la aprobación de un Decreto de Urgencia para permitir que los Gobiernos Regionales y Gobiernos Locales puedan utilizar los recursos que reciben por concepto de canon en la constitución de fondos de garantía en fideicomiso con entidades financieras, que respalden las líneas de crédito. En el caso particular de Moquegua permitiría la ejecución de cuatro proyectos agrícolas (Ají Páprika, Palta Hass, Uva y Alcachofas) formulados por el Proyecto Pasto Grande en el marco del SNIP, los mismos que ya han sido aprobados. Se realizará una nueva reunión de trabajo para una evaluación detallada del dispositivo legal.
3. El congresista le propuso al Ministro de Economía que el Estado inicie el tratamiento de la deuda que tiene por sentencias judiciales y beneficios sociales no pagados a trabajadores activos y cesantes.

Finalmente, el congresista Zeballos y el Ministro Carranza coincidieron en la necesidad de concordar y armonizar los planes regionales con los nacionales, para focalizar y priorizar la inversión pública, para el cual se programó una nueva reunión de trabajo para después de las elecciones.